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 ３月のコート 
 
 

  6(土) 7(日) 13(土) 14(日) 20(土) 21(日) 22（月） 27(土) 28(日) 

7-9 B,C B,C B,C B,C B,C B,C B,C B,C B,C 

8-9 ‐ - - - - - - ‐ - 

9-11 1,2,3 1,2,3,5 1,2,3 1,2,3,5 1,2,3 1,2,3 1,2,3,5 1,2 1,2,5 

11-13 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3 1,2,3 1,2,3,5 1,2 1,2,5 

13-15 1,2 1,2,5 1,2,3 1,2,3,5 1,2,3 1,2,3 1,2,3 1,2,3 1,2,5 

15-17 1,2 1,2 1,2,3 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 2,3,5 1,2,5 

 
   数字は久米川コート、アルファベットは運動公園コート 
 

☆ ナイター会員の募集 ３月１日～３月末日まで 
希望者は、各クラブの会長まで申し込みの上、取りまとめ、本
部会計へ振り込み。 

 
☆ 春季市民大会 

２面にエントリー情報、日程等掲載してあります。 
 

☆ コート確保のための協力を、お願いします。 
  コートの確保状況が非常に難しくなっている折、現在市民テの

ために２枠提供していただいておりますが、残りの２枠を提供
していただける方が居りましたら、各クラブ会長まで連絡をお
願い致します。 

 
２月１４日 運営委員会開催 柳泉園会議室 ９時半より 

☆ 川路会長 
・総会での意見に対し、期限を切って回答を持って対応していき

たい（①クラブ費の削減 ②コート整備費用の還元）。 
 ・今年度は全体の合宿を計画したい。 
 
☆ 小武海副会長 

特になし 
 

☆ 斉藤副会長 
・前事務局長からの申し送り事項を、見ておいてほしい。 
 

☆ 事務局 
・ ４月の代替コートについて 
市民大会開催中は、皆さん応援等で柳泉園を確保しても参加者
が少なくコートが遊んでしまうケースがあるため、今年は確保
をひかえたい。 

☆ 技術部 
・ スクールの時間変更について 

コート取り実行委員からの報告のとおり、3月よりスクール
の開始時間は現行の8：40～9：00から変更となった。 
  ジュニア、初心スクールは9：00～10：30 

http://www.higashimurayamatennis.com/ 
http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 
初級は 10：40～12：10 となります。 

・ ３月１４日（日）７中コート前半技術部練習会開催 
（１３時～１５時） 

後半（１５時～１７時）一般のチャレンジ練習会。 
・ ３月２２日（祭）： 中級スクール 
   （ストロークとネットプレーを使いこなそう！） 
 

☆広報部 
・初めてガットを編集、発送しました。 
 

☆会計部 
・１月の月次報告あり。 
・２月に各クラブ運営費を振込済み。 
 

☆ コート取り実行委員 
・コート申し込み状況報告。 
・久米川コートは、日曜、祝日の早朝８時～９時が随時申し込み

から１時間１コマの抽選に変更になった旨の説明があり運営
委員会で対応について打ち合わせた。結果は、新システムの申
し込みコマ数との観点から早朝8時～9時の確保は取り止めと
なった。 

☆＊各クラブ 
○萩山クラブ 
 ３月７日（日）１３時～１７時 西高 練習会  
 
○青葉クラブ 
 特になし 
 
○栄クラブ 
 ３月７日（日） 午前 西高 練習会 
 
○諏訪クラブ 
 特になし 
○美住クラブ 

３月６日（土） 午前 西高 練習会 

西高コート 

 ６日 午前 美住 

 ７日 午前  栄 

 ７日 午後 萩山 

 

http://www.higashimurayamatennis.com/
http://www.higashimurayamatennis.com/i.html
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 ☆ 平成 21 年度総会議事録（質疑応答の抜粋） 

Q ： コート整備について にがりの費用が計上されていない理由は。 
 
A ： 20 年度に購入したものを使用した。 
・  

Q : 活動に伴って発生する費用は。 
 

A ： 必要経費であれば、各部会から運営委員会へ請求すればよ

い。 活動（行為、工賃）については、支払わない。 
 

 Q :  運営委員会と実行委員会について 
   （ 柳杯の実行委員会を例に、運営委員会と実行委員会との関係に 
     ついて議論） 
      

A : 運営委員会は、いろいろ物件を抱えており、時間内に解決できな 
  いので、各委員会で決めたことを運営委員会で承認、決定されて 

いる。 
 

 Q :  クラブ運営費の使途について説明願いたい。 
 
A : 数字は把握していない、土曜ナイター練習会に費やされていると

思われる。詳細は各クラブ会長に問い合わせていただきたい。 
 

・各クラブの交付金を決めたのは、会員数 300 余名に対し、コート

数 5 面で全体の活動ができないので、各クラブの活動を充実させ

テニスを楽しむ時間を減らさないようにした。そのための費用で

す。クラブ費の使途は、各クラブ一任としている。 
 

 Q ： 柳杯の各クラブ均等の参加人数、同じ試合数が消化できるようにし

て貰いたい。 
 
A ： 検討事項へ加えてもらう。 

 
 

 
 
 Q： 予備費について、もう少しテニスをする費用に費やしてもらいたい。 
   A： 意見はお願いとして、受け止めておきます。 

 
Q： 事業積立金20 万円について。積み立てた金額で金額の中で記念事 

業を行い、余分なお金はコート代に回していただきたい（動議） 
 

   A： ４０周年記念事業については、市民テの歴史として、10 年の節目

でまとまったものを行いたい。３０年周年並の事業を行うにはこれ

くらい必要である。 
   ○ ２０万円の妥当性について３名の賛同者があり、動議として扱い 
     多数決により、反対多数で却下され、今年度の積立金を２０万円 

することで決定された。 
 

Q： 会費の値下げについて。 
 

A： 総合的に、会費の妥当性について検討する。 
 

Q： コート整備費の使途について、具体的に決め早急に実施していただ

きたい。 
 

   A: いろいろな提案があるが、結論が出せない状態であるが、期限を

切って実施したい。 
 

◎ 平成２２年度活動計画及び予算案について賛成多数で承認されまし

た。 
 

 ◎ 新役員の選出について、小武海副会長より規約に基づき推薦された

新役員候補を提案し、賛成多数で全員承認されました。 
 
 ◎ 小武海副会長より、今日の議論されたことは運営委員会で検討してい

くことを宣言し、議長解任の後、事務局長の閉会宣言により、無事閉

会しました。 

春季市民大会の

試合日程と種目 

 

     

ミックスダブルス    ４月 ４日（日） 

男子ダブルス（Ｂ）（Ｃ）  ４月１１日（日） 

女子ダブルス（Ｂ）（Ｃ）  ４月１８日（日） 

男子ダブルス（Ａ）  ４月２５日 (日） 

男子ベテランダブルス  ４月２５日 (日） 

女子ダブルス（Ａ）     ４月２９日 (祝） 

予備日 
 5 月２日（日）、３日（祝）、４日（祝） 

 
市民大会の受付は、スポーツクラブ室です。 
受付の日々は、３月７日（日）・３月１４日（日） 
１０時～１２時までです、間違えないように。 
今回のコートは、運動公園になります。 

 
＊ 男子ベテランダブルス 

５０歳以上（１９６０年１２月３１日以前生まれ） 



新役員紹介

今年は、市民テ・責任者の方々が交代されました。また各クラブ会長についても新任の片が誕生しました。

◎まずは、「番頭役」の事務局長、運営委員会と取り仕切るご苦労な役割です。

◎市民テの台所を預かる会計部長、いわば財務大臣といったところ。

◎ もっともっと、腕を磨きたい方、技術部の方々を頼りにしましょう。

◎市民テの「情報発信源」としての責任者、広報部長

◎新しくクラブ会長に就任された方々です

「遊戯三昧」：楽しいことばかりをやるのではなく、自体を楽しむという意味。(何が起こっても自分に必要

だから与えられていると思えば、丸ごと受け入れられるという前向きな考え方)

※諏訪クラブにつきましは、石原 啓五さんが昨年度に引き続きクラブの責任者として会長を努められます。

以上の方々が今年度市民テの中心となって活動されます。会員の皆様も、しっかり顔を覚えてコミュニケーションをはかり、バックアップ

しながら 楽しいクラブづくりをしていただきたいと思います。

萩山クラブ会長・小桧山 隆

萩山クラブは、会員同士がテニスを通じて自然にコミュニケーションをはかれるクラブになれ

ばいいなと思います。何でも言い合える楽しいテニスライフを目指します。

青葉クラブ会長・矢野 武彦

“遊戯三昧”(ゆげざんまい)をモットーに、自らが楽しみながら皆さんと協力し合い、楽しくテニスができる

よう取り組みます。青葉クラブをより良いクラブにするために私自身少しでもお手伝い出来るよう頑張ります。
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事務局長・若林 尚昭(諏訪クラブ)

以前にも事務局長をやらせていただきましたが、当時とは市民テを取り巻く環境も随分違っています。総会で

出された諸課題を中心に、解決に向けて努力していきます。会員のご意見ご協力をお願いいたします。

会計部長・河嶋 和興(萩山クラブ)

会計部長は、数年ぶりの登板となります。市民テの発展のために頑張ります。また、自分自身の“ボケ防止”のため

にも頑張ります。

技術部長・市原 順次郎(青葉クラブ)

技術部内のコミュニケーションを大事にして、誰でもが意見を言い合える楽しい環境をつくって

いきます。

広報部長・澤田 正男(青葉クラブ)

「ガット」の発行を始め、市民テの皆様にすばやく的確に情報を発信して参ります。アイデア、ご意

見をお待ちします。

栄クラブ会長・池田 彰

栄えクラブは、多くの新人会員の方々をお迎えし、会員同士がテニスを楽しみながら交流をはかれるク

ラブにしたいと考えています。

美住クラブ会長・河原 茂

美住クラブは、新入会員の方々が気楽に入って頂ける楽しいクラブの雰囲気づくりにつとめて会員

間の意思疎通の円滑化をはかります。




